



En días pasados, la Federación Ecuatoriana de Rugby conjuntamente con el equipo los Carneros de la UPS, organizaron dos cursos, uno de entrenadores y otro sobre arbitraje, dictados por Mauro Henao «Secretario Técnico Federación Colombiana de Rugby» y Mario Henao.

Los cursos estuvieron dirigidos a los entrenadores y árbitros de esta nueva disciplina que ha crecido de manera sorprendente en nuestra provincia.

Mauro Henao, explicó a los entrenadores muchas de las nuevas tácticas y estrategias que se están aplicando en los entrenamientos y partidos de rugby. Por su parte Mario Henao, se encargó de explicar las normas que rigen el juego de rugby, de cómo un juez debe impartirles dentro del campo de juego, de las condiciones que debe reunir un hombre para convertirse en un juez, la forma que debe emanar las órdenes en un partido de rugby, para que este se convierta en un espectáculo que sea atractivo a los aficionados.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)